

Umweltpolitik der PTW

Wir erkennen die Verantwortung, die mit unseren unternehmerischen Tätigkeiten für die Umwelt einhergeht, und verpflichten uns zu einem nachhaltigen, ressourcenschonenden Handeln sowie zur kontinuierlichen Verbesserung unserer Umweltleistung. Unsere Umweltpolitik orientiert sich an den Anforderungen des Umweltmanagementsystems nach EMAS (Eco-Management and Audit Scheme) und ist fester Bestandteil unserer Unternehmensstrategie.

Wir halten alle relevanten Umweltgesetze, behördlichen Auflagen sowie freiwillig eingegangene Verpflichtungen ein und streben eine laufende Verbesserung unseres Umweltmanagementsystems an. Dabei analysieren und optimieren wir regelmäßig unsere Prozesse, um die Ressourceneffizienz zu steigern, Abfälle zu vermeiden, Recycling zu fördern und Umweltbelastungen zu reduzieren. Umweltaspekte werden frühzeitig in Produktentwicklung, Produktion, Verpackung und Logistik integriert.

Unsere Mitarbeitenden sind aktive Mitgestaltende unseres Umweltmanagements. Durch Schulungen, Workshops und regelmäßige Kommunikation stärken wir ihr Umweltbewusstsein und fördern Eigeninitiative. Wir pflegen eine transparente Kommunikation über unsere Umweltaktivitäten und veröffentlichen regelmäßig unsere Umwelterklärung gemäß EMAS.

Die Umsetzung unserer Umweltziele wird durch unser Nachhaltigkeitsteam koordiniert und in alle Unternehmensbereiche integriert. Die Geschäftsleitung stellt sicher, dass die Umweltpolitik wirksam umgesetzt wird und die nötigen Ressourcen bereitgestellt werden. Abteilungsleitende fungieren als Umweltmanagement-Repräsentanten, kommunizieren relevante Informationen intern und bringen Ideen, Anregungen und Rückmeldungen aktiv in den Verbesserungsprozess ein.

Mit unserem Umweltmanagementsystem nach EMAS verankern wir ökologische Verantwortung in unseren Unternehmensprozessen. Unser Ziel ist es, die Umweltleistung der PTW kontinuierlich zu verbessern, Umweltwirkungen gezielt zu minimieren und so einen nachhaltigen Beitrag für kommende Generationen zu leisten.

Geschäftsführung der PTW Freiburg GmbH



Dr. Tobias Schüle



Bernd Allgaier



Oliver Ringleb

PTW Environmental Policy

We acknowledge the responsibility our business activities carry for the environment and are committed to sustainable, resource-efficient practices as well as the continuous improvement of our environmental performance. Our environmental policy is aligned with the requirements of the Environmental Management System in accordance with EMAS (Eco-Management and Audit Scheme) and is an integral part of our corporate strategy.

We comply with all relevant environmental laws, regulatory requirements, and voluntarily accepted obligations. We are committed to continuously improving our environmental management system by regularly analyzing and optimizing our processes to increase resource efficiency, reduce waste, promote recycling, and minimize environmental impacts. Environmental considerations are integrated early on in product development, manufacturing, packaging, and logistics.

Our employees play an active role in shaping our environmental management system. Through training, workshops, and ongoing communication, we foster environmental awareness and encourage personal initiative. We communicate transparently about our environmental activities and publish our EMAS environmental statement on a regular basis.

Implementation of our environmental goals is coordinated by our sustainability team and embedded across all business areas. The executive management ensures effective application of this policy and provides the necessary resources. Department heads act as environmental management representatives, sharing relevant information internally and contributing feedback, ideas, and concerns to our continuous improvement process.

Through our EMAS-based management system, we embed ecological responsibility throughout our operations. Our goal is to continually enhance PTW's environmental performance, actively reduce environmental impacts, and make a meaningful contribution to a sustainable future.

General Management PTW Freiburg GmbH



Dr. Tobias Schüle



Bernd Allgaier



Oliver Ringleb